

Nombre del alumno: González Aguilar anayely

Nombre del profesor: morales Hernández Felipe Antonio

Licenciatura: enfermería

Materia: enfermería gerontogeriatrica

Cuatrimestre: 6°

Grupo: "B"

Cuidados paliativos

En este escrito hablare sobre los cuidados paliativos en los ancianos, que son y cómo debemos llevarlos a cabo con el paciente en nuestro rol de enfermeros.

Principalmente lo que debemos tener en cuenta es que los cuidados paliativos en ancianos no difieren en su filosofía y desarrollo de lo de los pacientes mas jóvenes, lo que si hay que tener en cuenta son algunas peculiaridades, en relación con las características antes referidas a la hora del abordaje.

Cuidado integral y activo de los pacientes cuya enfermedad no responde a tratamientos curativos. (OMS)

La decisión más importante para la selección de estos enfermos es establecer la renuncia razonable al tratamiento curativo específico para la enfermedad. se dividen en dos grupos oncológicos y no oncológicos.

Oncológicos: la incidencia del cáncer se incrementa con la edad, si además unimos el retraso de las consultas. no oncológicos: existen enfermedades con mayor prevalencia en los ancianos, como; demencia, parkinson, enfermedad cerebrovascular, neumopatias crónicas, cardiopatías, hepatopatías, insuficiencia renal crónica avanzada, inmovilismo irreversible.

La valoración geriátrica consiste: en la valoración clínica: La valoración clínica incluirá las patologías que actualmente incidan en el estado de salud del anciano, con especial interés en síntomas. Valoración funcional: El objetivo de las escalas de valoración funcional es determinar la capacidad de una persona para realizar las actividades de la vida diaria de forma independiente, es decir, sin ayuda de otras personas. Valoración mental: es una parte de la historia clínica donde se describen las funciones mentales y psicológicas del paciente. Valoración social: el conjunto de aspectos sociales, económicos y culturales tanto individuales como del entorno familiar, y social que determinan el grado de salud del paciente.

Algo importante es el objetivo de los cuidados sigue siendo igual que en poblaciones jóvenes, mejorar la calidad de vida tanto del paciente como de los familiares y cuidadores.

El control de síntomas es uno de los elementos clave de los cuidados paliativos.

Los cuidados paliativos son la rama de la medicina que se encarga de prevenir y aliviar el sufrimiento así como brindar una mejor calidad de vida posible a pacientes que padecen de una enfermedad grave y que compromete su vida, tanto para su bienestar así como el de su familia.

Entonces nos damos cuenta de que tan importante son estos cuidados en nuestros pacientes adultos, y como debemos brindarle lo mejor de nosotros para que ellos pueden estar en bienestar.

Los cuidados paliativos pueden incluir: Medicamentos para controlar el dolor, las náuseas y otros síntomas. Ayuda con necesidades emocionales y espirituales. Apoyo para ayudarle a entender mejor su enfermedad y diagnóstico. Los cuidados paliativos normalmente se aplican a pacientes que cursan con enfermedades terminales que se encuentran fuera de un tratamiento médico o en enfermedades muy graves que cursan con tratamientos que prolongan la vida.